

AFUVECO**LANZAROTE**

Nota de Prensa 45 / 22 de septiembre

Se incrementa el número de equipos en la Liga Insular de Fútbol Veterano

La Asociación de Fútbol Veterano Conejero (AFUVECO) trabaja en el inicio de la competición

El próximo lunes arrancará de manera oficial la temporada 2023/2024 de la Liga Insular de Fútbol Veterano de Lanzarote, competición organizada por la Asociación de Fútbol Veterano Conejero (AFUVECO), y que esta campaña contará con la participación de un mayor número de equipos. UDP Costa Teguisse y UR Banquitas Stadium, son los dos nuevos conjuntos que se inscriben y que eleva a 27 el número de clubes participantes en la competición de fútbol veterano de Lanzarote.

La categoría Preferente contará esta temporada con la participación de 13 equipos, aumentando en uno con respecto a la pasada campaña. Amigos Latinos VF y Unión Sur Yaiza, primeros dos clasificados de la Primera Categoría, lograron el ascenso y a las puertas se quedó el 8 Islas Canarias, cayendo en la eliminatoria de ascenso. La ampliación de la categoría permite al 8 Islas Canarias obtener plaza en la Preferente.

Hasta 14 equipos competirán esta temporada en la Primera Categoría de la Liga Insular de Fútbol Veterano de Lanzarote. Una división en la que destaca la nueva inscripción del UDP Costa Teguisse y del UR Banquitas Stadium, clubes que han completado con éxito su habilitación en la competición de fútbol veterano de la isla de Lanzarote.

A lo largo de las últimas semanas, la Asociación de Fútbol Veterano Conejero (AFUVECO) ha mantenido diferentes reuniones con los clubes participantes y dando forma a una nueva temporada. Por unanimidad, los clubes determinaron la creación la próxima temporada de una tercera categoría, siempre y cuando siga aumentando el número de equipos participantes en la competición.

El próximo lunes arrancará de manera oficial la Liga Insular de Fútbol Veterano de Lanzarote, realizando los clubes en los últimos días un importante esfuerzo para tener en regla toda la documentación necesaria, y sobre todo, la tramitación de los seguros obligatorios para poder comenzar la competición.